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「
ド
ラ
マ
見
て
て
も
現
実
は
こ
ん

な
も
ん
と
ち
ゃ
う
っ
て
腹
立
っ
て
く

る
ん
よ
、
特
に
戦
争
中
の
話
は
」
と

い
う
お
声
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
現

実
が
悲
惨
な
ほ
ど
ド
ラ
マ
な
ど
で
は

忠
実
に
は
再
現
し
に
く
い
の
で
し
ょ

う
。
で
も
ド
ラ
マ
が
現
実
だ
っ
た
よ

う
に
伝
わ
る
危
険
性
が
あ
る
か
ら
怖

い
ん
で
す
。

特
に
最
近
は
、
「
局
に
よ
っ
て
は

放
送
内
容
が
政
府
広
報
の

よ
う
」
と
い
う
意
見
も
あ

り
、
見
る
方
が
気
を
つ
け

て
い
な
い
と
「
大
本
営
発

表
」
を
信
じ
さ
せ
ら
れ
た

過
去
の
二
の
舞
い
に
な
り

そ
う
で
、
や
は
り
怖
い
ん

で
す
。

と
は
い
っ
て
も
身
近
な

娯
楽
の
第
一
は
テ
レ
ビ
。

楽
し
く
見
た
い
で
す
よ
ね
。
鵜
の
み

に
す
る
の
で
な
く
批
判
的
に
見
る
こ

と
も
必
要
だ
と
思
い
な
が
ら
。

そ
れ
か
ら
、
先
週
の
記
事
で
、
朝
ド

ラ
が
終
わ
る
時
間
は
８
時
１
５
分
の
ま

ち
が
い
で
し
た
。
２

０
０
回
の
記
念
す
べ

き
号
で
も
謝
ら
な
く

て
は
な
ら
な
い
と
は

…
と
ほ
ほ
。

みち子のひとりごと

テレビ

議員提案で意見書提出ー日本共産党議員団
議会最終日、日本共産党議員団は、二つの意見書案を提出しました。

一つは、「集団的自衛権行使など解釈改憲の閣議決定の撤回を求める意見

書案」で、題名の通り閣議決定の撤回を求めるものです。共産党議員団のほ

か、他会派などから2名が賛成しましたが、賛成少数で否決されました。

もう一つは、「消費税10％実施の中止を求める意見書案」です。さらなる

増税を実施することで、ますます景気悪化の悪循環をたどることになるのは

明らかだと、消費税10％実施の中止を求めるものです。共産党議員団のほか、

他会派から3名が賛成しましたが、賛成少数で否決されました。

全部で２０の議案・諮問のうち、５つの議案に反対しました
補正予算の中には、国民一人ひとりに番号をつけてあらゆる個人情報を一元化す

るためのシステム改修費や小学校給食の民間委託継続ための費用が含まれているう

え、都市機能のあり方を整理・検討する立地適正化計画策定については市の主体性

が見られず、賛成できません。

卸売市場特別会計における整備基本計画の策定は、すべてを委託業者に丸投げす

るかのようなやり方であり、賛成できません。

介護保険特別会計での、利用料2割負担導入のためのシステム改修には反対です。

工事請負契約の締結では、芦原文化会館新築工事、海草橋島崎町線橋梁上部工事

では、一般入札にもかかわらず応札業者が2社しかないうえ、落札率がそれぞれ9

9.91％、99.89％と極めて高く、疑問が残るため反対です。

全会派から提出の「『危険ドラッグ（脱法ハーブ）』の根絶に向けた総合

的な対策の強化を求める意見書案」は全会一致で採択され、国に提出される

ことになりました。



こんにちは松坂みち子です No.200

こんにちはかとう直人です

車
椅
子
を
使
う
女
性
が

「
バ
リ
ア
フ
リ
ー
の
住
宅

に
入
居
し
た
い
の
だ
が
、

な
か
な
か
で
き
な
い
」
と

主
張
さ
れ
て
い
た
。
今
は

一
般
の
住
ま
い
で
不
自
由

を
我
慢
し
て
い
る
。
障
害

は
、
そ

の
人
自

身
の
機

能
だ
け

を
指
す

わ
け
で

は
な
い
。

つ
ま
り
こ
の
社
会
の
中
に

壁
が
あ
る
。
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
、

点
字
ブ
ロ
ッ
ク
、
音
響
信

号
、
ガ
イ
ド
ヘ
ル
パ
ー
、

手
話
通
訳
、
ソ
ー
シ
ャ
ル

ワ
ー
カ
ー
な
ど
社
会
の
資

源
が
整
え
ば
障
害
は
限
り

な
く
見
え
な
く
な
る
。
障

害
に
応
じ
た
住
宅
も
そ
の

ひ
と
つ
で
、
公
営
住
宅
の

障
害
者
用
住
宅
が
た
く
さ

ん
あ
れ
ば
希
望
も
か
な
う

わ
け
だ
。
十
分
に
用
意
す

る
た
め
に
は
い
っ
た
い
ど

の
く
ら
い
の
予
算
が
必
要

な
の
だ
ろ
う
。
不
可
能
な

金
額
な
の
か
？
住
宅
だ
け

で
な
く
移
動
、
買
い
物
、

住
環
境
も
一
緒
に
考
え
て
。

障
害
ゆ
え
に
我
慢
す
る

時
代
は
終
わ
っ
た
。
運
動

が
少
し
ず
つ
現
実
を
変
え

て
き
た
こ
と
も
体
験
し
て

い
る
。
暮
ら
し
に
障
害
者

権
利
条
約
を
生
か
す
一
歩

一
歩
を
進
め
る
た
め
に
、

ど
し
ど
し
声
を
上
げ
て
い

こ
う
。

自衛隊の災害派遣訓練について 危機管理局長

議員あてに表題の文書が配られました。内容は以下の通りです。

和歌山市への災害派遣を想定し、第37普通科連隊第1中隊約100名が徒歩による機
動訓練を実施します。訓練概要は以下の通りです。
１、10月20日（月）17：00 ～ 23：00

17：00ごろ岩出市を徒歩で出発し、紀ノ川河川敷を経由して22：00頃に和歌
山城砂の丸入口駐車場に到着。到着後車両に乗車し、岩出市の宿営地に向け出発。
２、10月21日（火）午前中

岩出市の宿営地から車両にてコスモパーク加太に移動。徒歩行進にて森林公園
を経由し大川港に至り、その後車両にて第37普通科連隊へ帰隊。

※迷彩服に背嚢を背負いますが、武器は携行しません。

県の防災訓練に

オスプレイ参加
19日に予定されている県の

防災訓練に、米海兵隊の垂直離着陸機

オスプレイが参加します。南紀白浜空

港で水などの救援物資を積み込み、串

本町潮岬の望楼の芝に着陸。重傷者役

の自治体職員を串本沖に配備する海上

自衛隊の護衛艦「いせ」に搬送するこ

とになっています。

「オスプレイ」が飛ぶことは、いか

なる理由をつけようと軍事訓練にほか

なりません。県民にとって大事な防災

訓練を利用して軍事訓練をすることは

決して認められません。

白浜では、抗議集会が開かれます。

和歌山市からは朝6:30県教育会館前か

らマイクロバスがでます。事前申し込

みが必要です。

串本ではピースウォークが行われま

す。

どちらも19日(日)

早朝からの行動で

す。詳細は松坂（0

90-1702－7310）ま

でお問い合わせく

ださい。

反
対
！


